

# かえる便り 27年度21号

平成27年10月26日

秋冷の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

部員達の全国高校選手権大会出場という目標は、初戦であえなく崩れ去りました。松江農林との試合は白熱した好ゲームでしたが、力及ばず1点を返すことができないまま終了しました。今を真剣に生きない人に天は味方しない！運は自ら呼び込

むものです。アップの段階から運を呼び込む努力が不足していました。前の試合を見ていて、自分のすべきことをしていない者がいました。他人任せにせず、指導するべきであったと反省しています

今年はいろいろな問題がおきました。指導してきたつもりですが、“つもり”でした。ピッチ内（サッカーの指導）は勿論ですが、それ以外の面での指導が十分に出来なくて申し訳なく思います。自分の指導力の限界を感じています。部活時しか接触が無いので、ピッチ外のことは言葉で考え方を伝えるしかありませんが・・・。



勝ちたい！ どのレベルで勝ちたいの？  
一番になりたい！ 一番努力したと言えるの？  
怒ると叱るは違う。自分の感情で相手に文句を言うのが怒る。正しい道・方法を理解して欲しいという気持ちで指導することが叱る。叱りながらどんな話をして、人間関係が出来ていなかったらそれは雑音であり、怒られたと感じるのです。私と選手の関係が希薄だから、言ったことが雑音だったのでは？

“努力は運を支配する” 運は偶然手に入れられるものではない。しかし、

本当に誰にも負けない努力をした人には、偶然に何かが天から舞い降りるように、コツを体得することが出来るのです。一度芯を掴むと、少々のことでは技術や信念が揺らぐことはないから更に伸び “運が転がり込む” のです。

“運や勝負の神様は細部に宿る” 絶対に原則を守り抜くという気持ちを持ち続けていますか？ “これぐらい” という気持はないですか？個人の技術等の問題は各人に指摘していますが、真摯に改善しようとする人もいれば、“御座なり” にしている人など様々です。自分の不注意や怠慢からチームや自身に迷惑を掛け、後悔するのですよ！今のままでは同じことを繰り返しますよ！努力不足の泣く姿は惨めですよ！

負けて泣くな、日々の練習で泣け！ 失敗から学ぶ努力をしろ！

多くの皆様にご声援並びに差し入れをしていただき本当にありがとうございました。保護者会長さんの大きな声で応援団が纏まり、選手に勇気を与えていただいたのが…。3年生は進路に向け最善の努力をして欲しいと思います。顔晴れ！